
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00021            DEL  26/11/2014 

 

OGGETTO :    RICHIESTA DI ATTRIBUZIONE DELLO STATUS DI -QUARTIERE- AL 

COMPRENSORIO S.RITA. RITIRATA. 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 26 del mese di novembre, alle ore 16:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele NO 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI Sig. Giuseppe SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Giuseppe Laquale . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michele Paloscia Michelangelo Quaranta  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

Il Presidente del IV Municipio, avv. Nicola Acquaviva, invita il presidente della Commissione 

Speciale a relazionare su quanto in oggetto: 

 
Con deliberazione di Giunta Municipale n. 1368 del 02/10/1998 fu istituito il 

Comprensorio S.Rita, individuando le strade che ne facevano parte. 

Da tale data l’area a suo tempo individuata con l’apposizione toponomastica alle cinque 

strade che la intersecavano si è di molto ampliata, arrivando a lambire a Nord il canale 

deviatore, altrimenti detto canalone, con lottizzazioni di edilizia privata ed agevolata che, 

ovviamente hanno comportato la realizzazione di nuove strade ed stata, inoltre, edificata  

una chiesa, consacrata nel 2000 ed una palestra polifunzionale realizzata dal Comune. 

Il numero degli residenti è proporzionalmente cresciuto sino a raggiungere circa le 

9.000 unità e per la loro mobilità sono state istituite ben due linee urbane di trasporto 

pubblico.  

Tali considerazioni inducono a ritenere opportuno che si debba ormai procedere 

all’attribuzione dello status di “Quartiere”, in modo da poter inserire tale ormai importante 

e vasta area popolata nella denominazione ufficiale del Municipio. 

Per quanto innanzi, si chiede al Sig. Sindaco di attivare le strutture comunali coinvolte 

nella procedura amministrativa idonea a giungere a quanto innanzi esplicitato. 

Tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

I L   C O N S I G L I O 

- Visto l’argomento al suo esame; 

- Udita la relazione del Presidente della Commissione Speciale; 

- Preso atto di quanto espresso dalla Commissione Speciale nel  verbale n. 35 del  

07/11/2014; 

- Sentiti gli interventi; 

- Ascoltata  la proposta finale formulata dal Presidente; 

- Omesso il parere di regolarità tecnica del  Direttore del Municipio, ai sensi dell’art. 

49 del D.Lgs. 18/8/2000 n. 267; 

 

D E L I B E R A 

 

1) RICHIEDERE al Sig. Sindaco di attivare le strutture comunali coinvolte nella 

procedura amministrativa idonea all’attribuzione dello status di “Quartiere” all’area 

attualmente individuata come “Comprensorio S. Rita”, in modo da poter inserire 

tale ormai importante e vasta area popolata del territorio municipale nella 

denominazione ufficiale del Municipio. 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

2) DEMANDARE alla Direzione del Municipio la trasmissione del presente atto 

deliberativo al Sig. Sindaco. 



 

Il consigliere Brancale, al fine di riproporre la proposta come 

deliberazione autonoma del Municipio, propone il ritiro; 

 

- La proposta è accolta con n. 8 e n. 3 astenuti (De Giulio, Fumai  e 

Quaranta N.) 
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



PUNTO N. 8 – RICHIESTA DI ATTRIBUZIONE DELLO STATUS DI QUARTIERE AL 

COMPRENSORIO S. RITA. 

 

Acquaviva Nicola, Presidente del Consiglio: Con deliberazioni di Giunta municipale… Allora, la 

diamo per letta, però la volevo leggere perché noi con questa chiediamo – perché non possiamo 

deliberare noi in qualità di Municipio, non avendo avuto ancora lo status giuridico – al Sindaco di 

attivare le strutture comunali coinvolte nella procedura amministrativa idonea all’attribuzione dello 

status di quartiere all’area attualmente individuata come comprensorio Santa Rita, in modo da poter 

inserire tale orami importante e vasta area popolata del territorio municipale nella denominazione 

ufficiale del Municipio. Quindi oggi noi chiediamo al Sindaco che attivi le procedure per procedere 

a questo.  

A questo punto apriamo la discussione sulla delibera. La parola al Consigliere Brancale.  

 

Brancale Giovanni: Presidente, questa cosa è nata nella Commissione speciale, quando 

analizzammo l’articolo 3 del regolamento istitutivo dei Municipi ed ecco perché chiedevo che noi 

chiediamo al Sindaco ovviamente, perché comunque nel verbale della Commissione speciale c’è 

una copia della Giunta Comunale del 1998, se non ricordo male, che istituiva all’epoca il 

comprensorio Santa Rita e specificava anche le strade. Invece l’idea della Commissione nata per il 

Consiglio è quella di istituire non solo a livello di carta intestata e tutto quello che ne consegue, ma 

anche dare dignità a quel quartiere che ormai in quasi trent’anni di vita si è esteso.  

Quindi abbiamo indicato nella proposta di delibera anche le strade, però non le vedo citate e 

siccome in quella delibera della Giunta Comunale erano indicate le strade di allora, credo che sia 

evidente sottolineare quali sono le strade del quartiere Santa Rita e noi nella proposta di delibera 

avevamo indicato anche le strade, però mancano. Quindi, come vogliamo procedere? E’ una 

domanda più che altro tecnica questa.  

Ndt: Interventi fuori microfono. 

 

Brancale Giovanni: A questo punto vogliamo rimandare? Benissimo, perfetto. Allora, a nome 

della Commissione, io propongo di ritirare la delibera. Quindi ora mettiamo ai voti il ritiro? 

  

Acquaviva Nicola, Presidente del Consiglio: Allora, mettiamo ai voti la proposta di ritiro della 

delibera. Chi è favorevole? Chi vota contro? Chi si astiene? 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

08/01/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 08/01/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 08/01/2015 al 22/01/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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